

Friedrich Krantz



Künstler: Döllgast Hans

Stadtbezirk: 13. Bogenhausen

Stadtteil: Bogenhausen

Straße: Prinzregentenstraße 80

Standort: Eisstadion

Art: Gedenktafel

Ausführung: Muschelkalk; Buchstaben graviert und mit Farbe gefaßt 1,50 x 0,60 m

Dr. Ing. Friedrich Krantz, geboren am 14.4.1888 in München, verstarb am 2.5.1959 in Philadelphia und wurde am 1.6.1959 im Waldfriedhof in München (Grab Nr. 85-W-5) beigesetzt. Er war der Gründer des Prinzregentenstadions, dessen Grundstein 1932 gelegt wurde. Das Stadion wurde am 14.1.1933 als Eislaufstadion und 1936 als Sonnenbad eröffnet. 1948 übergab Krantz die Leitung des Stadions an Direktor Hans Malz und zog sich in den Ruhestand zurück, bevor er nach Amerika übersiedelte.

DEM ANDENKEN DES BEGRÜNDERS
DIESER SPORTSTÄTTE
DR.ING.FRIEDRICH KRANTZ
GEWIDMET VON DER
LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN
000000141

Weitere Werke von Döllgast Hans

Franz Wedekind | Prinzregentenstraße | 1954

Friedrich Krantz | Prinzregentenstraße | 1963